

【学校教育目標】

「**き**たえ **や**りぬき **ま**なびあう」

～気づき、考え、行動する生徒の
育成を目指して～



にい くさ
新 草

基山町立基山中学校 学校だより

令和5年6月6日（火）

文責 校長 高木 健 NO.5

今月の完全下校時間は 18:45 が基本です。

『今 この瞬間を 全力で！』

令和5年度基山中学校体育大会を、5月27日（土）に開催し、優勝青団、準優勝赤団、応援合戦優勝緑団の結果となりました。当日はそれまでと異なり、気温が高めとなりましたが、3年生を中心に各団が素晴らしいまとまりを見せ、3年生木原佑哉さん考案のスローガンどおりに、全員がその「瞬間、瞬間」を「全力」で競技や演技に打ち込むことができました。

1年生は初めての中学校での体育大会ということもあり、戸惑うことも多かったと思います。ですが、そのような中でも小学校とは違う迫力を感じたのではないのでしょうか。学年団体種目の「みんなでジャンプ」（大縄跳び）では、練習初日、ほとんどそろって跳ぶことができず、「これは大丈夫かな？」と思って見ていました。しかし本番では、どのクラスも心を一につにかけ声をかけ、合計が100回を超えるなど、練習の成果を十分に発揮しました。

2年生は、学年団体種目「台風の目」を各クラスで作戦を立て、本番に臨んでいるのがよくわかりました。最後のゴールは、練習では見たこともない僅差での勝負となりました。また、これは全員リレーにも言えることで、クラス全員が走ったにも関わらず、その差は僅かなものでした。2年生は3クラスを4団に分けつつも、「台風の目」と「全員リレー」はクラス対抗となるなど、昨年に続き変則的な体育大会への参加となりましたが、本当に全力で競技に取り組み、来年への期待を抱かせてくれました。

そして3年生です。各団を団長、副団長、リーダーが実に良くまとめ上げました！応援合戦はもとより、機敏な行動や体調不良にならないよう水分補給を呼びかけたりするなど、最上級生としてその役割をしっかりと果たしてくれました。そして、その応援合戦は圧巻でした。演舞、声の揃ったかけ声、工夫されたパフォーマンスなどなど、本当に甲乙付けがたいものでした。練習から見てきましたが、動きのキレイやそろい具合、大きな声、どれをとっても全ての団が、体育大会の本番が一番の出来栄えだったと思います。短い練習期間でしたが、「よくそこまで仕上げた！」と胸が一杯になりました。

体育大会を開催するに当たっては団長・副団長、リーダーの人たちだけではなく、実行委員のみんなも朝早くからテントの準備をしてくれたりしました。本当にありがとうございました。大会当日の役員の皆さんもご苦労様でした。いろいろな場面でみんなが主役になれた体育大会となりました。基山中学校のみんな、素晴らしい感動をありがとう！さあ、来年・再来年は1、2年生の番だ！



赤の気合を見よ！



基山中のエース（A）は青！



緑にかかってこいよ！



き（黄）まった！



今年も美術部の皆さんのお陰で立派なスローガンができました！

実行委員長 青団副団長 大久保愛来 さん

今年の体育大会が感動の体育大会となつてすごく嬉しかったです。また、テントなどの準備、片付けを一緒に行った実行委員のみんなや応援リーダー、部活動さん達が一生懸命手伝ってくれたおかげでもあると思いました。そして、体育大会を通して学んだこと、感じたことが一人一人にきつとあつたはずです。その学んだこと、感じたことをこれからの学校生活に生かしてほしいです。皆さん、本当に感動の体育大会をありがとうございました!!!

副実行委員長 久保山颯太 さん

今年の体育大会は「今 この瞬間を 全力で!」のローガンのもと、全校みんながそれぞれの目標に向かい、全力で取り組んだ最高の体育大会になったと思います。実行委員の皆さん、責任をもって仕事に取り組み、体育大会を支えてくれてありがとうございました。この体育大会を通して、学級だけでなく、学年、団、学校全体の団結力を深めることができたことが嬉しいです。これからの学校生活も基山中一丸となり、頑張っていきましょう。

緑団団長 菊森大夢 さん

僕は体育大会を通して、仲間と協力することの大切さについて改めて学べました。励ましたり、助けあう中で学年を超えて団結することができました。他の団と高め合いながら、活動したことで素晴らしい体育大会を実現できたと思います。ありがとうございました。

緑団副団長 富山美咲 さん

今まで練習してきたことを十分に発揮して、どの競技にも、テントの中での応援・係の仕事にも全力で取り組みました。応援合戦では、無音の中一人一人が呼吸・リズムを合わせて、カッコいい演舞が難しい中、1・2年生も諦めず最後までついてきてくれてありがとうございました。

黄団団長 山本莉子 さん

この体育大会で、100人以上の人を動かす大変さや、指示の伝えにくさなど初めての経験に悩んだりしたけど、黄団全員のおかげで、体育大会を盛り上げることができました!この黄団で過ごした時間や最後の体育大会で笑って終わることができて本当に楽しかったです!黄団さいこう~!

黄団副団長 肥山健太郎 さん

この体育大会は最高でした!
黄団みんなと喜びを分かち合った時間はとても貴重なものでした。基山中生全員で創り上げた体育大会が大成功で終わって良かったです!
本当に楽しかったです!! 😊

赤団団長 上村知広 さん

団長をして学んだことは、「全体に指示を通す大切さ」と「団をまとめる難しさ」です。応援リーダーと協力して指示を通したり団をまとめることができたので良かったです。この2つを学校や部活動に生かしていきたいと思います。そしてここだけで団長が終わらないように、これからも責任感をもってクラス、学年をまとめていきたいと思っています。

赤団副団長 上杉恵唯 さん

副団長をしてみても、気付く力、指示の仕方を学びました。相手に分かりやすい説明をするために、説明の仕方を練習しました。そうすることで初めに比べ、上手く説明することができました。大変なこともたくさんありましたが、最後の応援では赤団の副団長でよかったと思えました。

青団団長 岸川知史 さん

皆さん、体育大会お疲れ様でした。
体育大会では、どの団でも一人一人が全力で競技や応援に真剣に取り組んでいてとてもよかったと思います。今年の青団の目標は「一意奮闘」でした。みんなが「一意奮闘」を意識してくれたから優勝できたと思います。当日の応援合戦は、練習ではきいたことのない声量で皆さん頑張ってくれてとても嬉しかったです。また、先生方には動画を撮って頂いたり、いろいろな場面でサポートをして頂きました。これからも大きな行事があると思いますが、一人一人全力で取り組んでいきましょう。中学校最後の体育大会が皆さんのおかげで最高のものになりました。本当にありがとうございました。



岸川団長 菊森団長 上村団長 山本団長

体育大会御礼

受付をして頂いたPTA役員の皆様、早朝よりありがとうございました。お陰様で大会をスムーズに運営することができました。また、ご観覧頂きました保護者の皆様、生徒への温かいご声援ありがとうございました。応援の力は何よりも力を発揮する源となります。これからも生徒への応援をよろしくお願いいたします。今年度は各家庭2名ずつに制限をさせて頂きましたが、来年は制限なしで開催できたらと思っています。特に小学生の皆さんにも来てもらって、基山中学校の凄さを見てもらいたいですね。

【お知らせ】

○ 完全下校の時間が前号から変更になった日がありますのでお知らせいたします。
6月8日(木)18:30→18:00
6月21日(水)18:15→18:00
6月22日(木)18:15→18:45
以上です。よろしくお願いいたします。